



**Le sourire de Joris** est une association ariégeoise créée en février 2014 par Stéphanie Ruffié dont le but est d'aider et d'accompagner les enfants et adolescents malades hospitalisés au CHIVA et leurs familles.

Votre Agence home coach conseil immobilier met en place un projet « **Eco Citoyen Solidaire** » en recyclant vos stylos usagés au bénéfice de l'association.

En s'engageant dans ce projet de recyclage dans notre département, nous souhaitons mettre la lumière sur leur action et inviter d'autres entreprises et collectivités à les soutenir.

Notre objectif récolter un maximum de stylo pour permettre à l'association de réaliser plus de projets.



HOME COACH

CONSEIL IMMOBILIER

[fdv@homecoachconseilimmobilier.com](mailto:fdv@homecoachconseilimmobilier.com)